

InternationalMedia

SELASA 14 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



JELANG PENGUNDIAN NOMOR URUT CAPRES-CAWAPRES PILPRES 2024

Ketua Komisi KPU Hasyim Asy'ari (tengah) bersama Anggota Komisi KPU Idham Holik (kiri) dan Mochamad Afifuddin (kanan) memberikan keterangan kepada wartawan jelang Pengundian Nomor Urut Capres-Cawapres Pilpres 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Senin (13/11). Pengundian nomor urut Capres-Cawapres Pilpres 2024 akan digelar di KPU pada hari ini, Selasa (14/11).

Seruan Boikot Produk Pro Israel, Dampaknya Menurut Pengusaha Ritel?

Seruan MUI untuk memboikot produk pro Israel, KemenkopUKM mendorong masyarakat beralih ke produk dalam negeri atau UMKM.

JAKARTA (IM) - Majelis Ulama Indonesia (MUI) mengeluarkan fatwa haram membeli produk dari produsen yang mendukung agresi Israel. Hal

tersebut tertuang dalam Fatwa Nomor 83 Tahun 2023 tentang Hukum Dukungan terhadap Perjuangan Palestina yang disesikan pada Rabu (8/11/2023).

Kementerian Koperasi dan UKM (KemenkopUKM) pun menyikapi fatwa yang dikeluarkan MUI tersebut dengan mendorong masyarakat supaya menggunakan produk dalam negeri atau Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM).

Deputi Bidang UKM KemenkopUKM Hanung Harimba Rachman menegaskan produk-produk UMKM Tanah Air sangat mudah beradaptasi terhadap

segala kondisi, sehingga apapun yang terjadi produk UMKM siap menjadi yang terdepan.

"Kalau ada peluang kita bisa isi asal enggak diganggu-gangguin aja," kata Hanung saat ditemui di kantor KemenkopUKM, Jakarta, Senin (13/11).

Hanung mengatakan, produk UMKM lokal tidak kalah kualitasnya dengan produk-produk asing. Dia mencontohkan produk-produk makanan

yang saat ini banyak diproduksi di Indonesia.

"Makanan apa aja bisa kita bikin dan makanan kita udah enak-enak loh, UMKM kita itu apa aja bisa dibikin," ujarnya.

Oleh karena itu ia memastikannya produk UMKM siap memenuhi apabila nantinya ada lonjakan permintaan karena adanya boikot. "Siap, apa aja siap,

► Bersambung ke hal 11

Jokowi akan Bahas Israel-Palestina dan Nikel dengan Presiden Joe Biden

WASHINGTON DC (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mendarat di Pangkalan Udara Joint Based Andrews di Maryland, yang jaraknya tidak jauh dari Washington DC, Minggu (12/11) sore waktu setempat. Dalam kunjungan ini, Jokowi tidak didampingi Ibu Negara Iriana Joko Widodo.

Kepala Negara bertemu dengan Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden di Gedung Putih pada Senin (13/11) untuk membahas sejumlah isu.

Sebelum ke AS, Jokowi menghadiri pertemuan darurat gabungan Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) dan Liga Arab di Kota Riyadh, Arab Saudi. Dalam pidatonya di sana,

Jokowi mengaku akan menyampaikan hasil pertemuan tersebut kepada Biden di Gedung Putih.

Pertemuan itu menuntun gencatan senjata segera di Gaza dan pengiriman bantuan kemanusiaan tanpa syarat ke wilayah tersebut.

Dilansir dari VOA Indonesia, pertemuan itu berlangsung di tengah berlanjutnya perang Israel-Hamas, yang terus memakan korban jiwa. Indonesia dan Amerika Serikat memiliki sikap yang saling bertolak belakang terhadap konflik tersebut. Indonesia konsisten mendukung perjuangan kemerdekaan Palestina, sedangkan AS menjadi

► Bersambung ke hal 11

KPK OTT Pejabat Bupati Sorong, Hanya Punya Kekayaan Rp49 Juta

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengamankan lima orang saat menggelar operasi tangkap tangan (OTT) di Kabupaten Sorong, Papua Barat Daya. Salah satu di antaranya adalah Penjabat (Pj) bupati sorong, Yan Piet Mosso.

Kepala Bagian Pemberitaan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Ali Fikri mengatakan, selain Yan Piet, penyidik antirasuah juga menangkap dua pejabat kabupaten Sorong lainnya dan dua orang Badan Pengawas Keuangan (BPK) setempat.

"Sejauh ini ada beberapa orang yang ditangkap tim KPK, diantaranya tiga Pejabat Kabupaten Sorong dan dua orang pemeriksa BPK perwakilan Propinsi Papua Barat Daya," kat Ali kepada wartawan, Senin (13/11/2023).

Ali membeberkan kronologi singkat OTT KPK tersebut yang berawal dari ditemukannya tindak pidana korupsi terkait pemeriksaan BPK.

"Atas dugaan korupsi

► Bersambung ke hal 11

Kasus Pencemaran Nama Baik Luhut, JPU Bilang Tim Haris Azhar Tidak Kreatif

JAKARTA (IM) - Sidang dugaan pencemaran nama baik atas Menteri Koordinator Maritim dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan yang menyeret aktivis HAM, Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti, memasuki agenda pembacaan tuntutan pada, Senin (13/11), di ruang sidang utama Pengadilan Negeri Jakarta Timur.

Pembacaan tuntutan dilakukan secara terpisah antara Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti. JPU bilang tim penasihat

hukum (PH) Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti tidak kreatif dan konsisten dalam melakukan pembelaan atas kliennya. JPU mengatakan argumen tim PH hanya bisa bertekad dan membacakan hafalan pasal-pasal dengan asumsi di baliknya.

"Berdasarkan rangkaian peristiwa hukum yang terungkap di ruang sidang pengadilan, tampak penasihat hukum yang membelas Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti, tidak mampu dan tidak kreatif dalam

menyusun strategi pembelaan," ujar JPU saat pembacaan tuntutan, Senin (13/11).

JPU menjelaskan argumen dan bukti dari tim kuasa hukum tidak memiliki landasan yuridis sehingga dianggap telah terprediksi dengan mudah oleh tim JPU. JPU mengatakan timnya telah memprediksi analisis yuridis tim PH Haris Azhar dan Fatia dengan mudah sejak nota penetapan eksepsi dibuat.

"Hal ini menunjukkan

► Bersambung ke hal 11



SUHARTOYO MENJADI KETUA MK

Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Suhartoyo (kanan) menerima ucapan selamat dari Ketua Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) Jimly Asshiddiqie (kiri) usai membacakan sumpah jabatan di Gedung MK, Jakarta, Senin (13/11). Hakim Konstitusi Suhartoyo menjadi ketua MK menggantikan Anwar Usman yang diberhentikan dari jabatan ketua oleh Majelis Kehormatan MK karena terbukti melanggar etik berat.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memperagung Tanah Suci dengan Menyucikan Tubuh dan Pikiran (Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅游部推荐咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
印尼猫屎咖啡
KOPITIAM
100% PURE
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 522

ASALTAU!
Singa Sirkus Lepas Picu Kepanikan Penduduk di Kota Italia



SEEKOR singa yang melarikan diri dari sirkus keliling di kota Ladispoli, Italia, berkeliling di jalanan selama hampir enam jam, memicu kepanikan di kalangan penduduk.

Alessandro Grando, walikota Ladispoli, mengumumkan pada Sabtu, (11/11) bahwa seekor hewan telah melarikan diri dan memperingatkan masyarakat untuk berhati-hati dan tidak keluar sampai pemberitahuan lebih

► Bersambung ke hal 11

Biadab, KKB Bakar Sekolah dan Ancam Bunuh Ratusan Warga



RATUSAN warga dari 10 kampung di Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, terpaksa mengungsi setelah kelompok kriminal bersenjata (KKB) teroris berulah lagi dengan membakar sekolah dan rumah adat.

Ratusan warga tersebut terpaksa mengungsi lantaran takut diancam akan dibunuh oleh kelompok teroris itu. "Mereka

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.730,00	15.710,00
SGD	11.582,00	11.552,00
AUD	10.045,00	10.005,00
HKD	2.046,00	1.986,00
EUR	16.995,00	16.745,00
GBP	19.454,00	19.184,00

Senin 13 November 2023 15:23 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>